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Всем известно, что мужчина страстно ждёт рождения сына,
Только дочь с течением дней обожает всё сильней.
Тёплый маленький комочек, кружевной смешной кулёчек,
Пусть пока в ней мало веса, дочка - папина принцесса.

Марк Вейцман

В районе начались работы по ремонту асфальтобетонных дорог 
общего пользования местного значения. В рамках муниципальной 
программы «Развитие транспортной системы и обеспечение безо-
пасности дорожного движения…» его будут проводить в основном 
(на 95%) с привлечением средств краевого бюджета. Так, планиро-
валось обновить дорожную одежду на участке улицы Пугачёва от 
переулка Свободы до Партизанского. На последнем из названных 
переулков заасфальтируют участки дороги от улицы Энгельса до 
Пугачёва и от Заводской до Колхозной. Общая их протяжённость 
составит 1,339 км.

И сегодня подрядчик - ООО «Югстрой» - уже спилил, обрезал и 
выкорчевал деревья, которые мешают видимости, создают угрозу 
безопасности на дороге, и приступил непосредственно к основным 
работам – укладке асфальта. До 1 июля они должны завершиться. 
Ранее около СОШ №11 началось обустройство автомобильной пар-
ковки. Кроме её асфальтирования, отделения бордюрами и желез-
ными конструкциями от проезжей части, здесь установят светофор 
для регулировки движения пешеходов и автомобилей и знаки, на-
несут специальную дорожную разметку, осветят зебру. Стоимость 
всех работ составит почти 14 млн рублей.

Кроме того, до 1 сентября в городе запланировано асфальтирова-
ние участков дорог по улице Лермонтова и Л.Толстого. Там уже про-
изведён спил деревьев. А улицу Заречную планируется до этого же 
срока заасфальтировать полностью.

Н.МАСЛЕННИКОВА

26 мая стартовал основной период Единых государственных эк-
заменов сразу по трём предметам - географии, литературе и химии. 
Их выпускники, в том числе и прошлых лет, сдавали на базе город-
ской СОШ №3.

Несмотря на то, что экзамены начались ровно в 10 часов, ребята 
собрались у порога школы ранним утром. Они держались компани-
ями и щебетали, пытаясь скрыть внутреннюю панику. Чего греха та-
ить, у большинства она присутствовала.  

К слову, 15 человек в тот день сдавали ЕГЭ по литературе, 47 - по 
химии и 6 – по географии.

Вчера прошёл экзамен по русскому языку, который писали 
227 выпускников, впереди - 2-3 мая - по математике профильно-
го и базового уровней. Это – обязательные для сдачи предметы. А 
далее до 21 июня – вновь экзамены по выбору. Есть и резервные 
дни для тех, кто по уважительным причинам не смог прийти на эк-
замен или не наберёт минимального количества баллов для полу-
чения аттестата.

Все они проводятся с соблюдением мер эпидемиологической 
безопасности, рекомендованных Роспотребнадзором, организова-
на работа систем видеонаблюдения, медицинского сопровождения 
участников экзамена, общественная безопасность обеспечивается 
сотрудниками правоохранительных органов.

Подготовила А.ИВАШКО

По всей России 25 мая традиционно прозвучал последний звонок 
для выпускников 11-х классов. Отныне у юношей и девушек нет не-
обходимости ежедневно носить тяжёлый портфель с учебниками и 
тетрадками. Но и не будет каждодневной встречи с беспокойным 
классным руководителем, который болеет душой за каждого своего 
ученика, принимая близко к сердцу их неудачи.

На расставании с одним из самых главных этапов в жизни выпуск-
ники СОШ №2, как водится, не смогли сдержать слёз. Торжествен-
ное мероприятие «Последний звонок», на котором звучали поздрав-
ления, пожелания, стихи младшеклассников оставят в их сердцах 
тёплые воспоминания с нотками грусти.

После оглашения директором Еленой Юрьевной Васильченко 
приказа о допуске к итоговой аттестации 40 выпускников поблагода-
рили своих первых учителей – Людмилу Ивановну Фадееву и Свет-
лану Николаевну Лукьяненко - и вручили им цветы. Не обделили 
вниманием и классных руководителей – Евгения Анатольевича Фа-
лея и Надежду Сергеевну Водопьянову. Преподаватели вспомнили 
теперь уже былые учебные дни и напутствовали своих учеников.

А потом выпускники запустили в небо воздушные шары. Не обо-
шлось и без последнего школьного вальса. Но наиболее трогатель-
ным оказался момент, когда ребята говорили слова благодарности 
своим родителям и обещали, что не подведут их.

В конце тождественной линейки ведущий объявил, что с это-
го момента старшими в школе будут считаться нынешние 
десятиклассники.

Вечером того же дня ребят ждал настоящий парад выпускников.

1 июня - Международный день защиты детей

  Расскажу о человеке

Путь от слёзок до багажа знаний

  Благоустройство

Ремонт дорог начался

  Образование

Последний звонок 
со слезами на глазах

  ЕГЭ-2022 С бала 
на экзаменационный корабль

Фото из архива 
семьи Н.Теняновой

Дорогие земляки!
В первый день лета мы встречаем особенную дату – День защиты детей.
Это ещё один символ того, что в детях – смысл нашей жизни. Мы помним их первые слова, ра-

дуемся первым шагам, а годы спустя гордимся каждым новым успехом и взятой высотой.
Детьми продолжается семья, родной край и наша необъятная родина – Россия. Именно в их 

руках – наше будущее. И задача взрослых сделать так, чтобы это будущее было достойным.
Поэтому в крае строятся детские сады и школы, создаются новые возможности для раскры-

тия юных талантов, расширяются меры поддержки материнства. Так будет и впредь.
Пусть в каждой семье на нашей земле всегда царят любовь и счастье, дети растут умными и 

здоровыми, а наступившее лето принесёт ребятам только хорошее – позитивные эмоции, ра-
достные события и новых друзей!

Губернатор Ставропольского края В.Владимиров

Два сыночка и лапочка дочка

Мы часто произносим слово «воспитатель», но 
не задумываемся, какую огромную роль играет 
он в нашей жизни. Сколько сил, труда, души, тер-
пения он вкладывает в каждого из своих воспи-
танников, чтобы заложить основу для развития 
будущей личности.

Сегодня хочется рассказать об удивительном 
человеке, воспитателе с большой буквы, который 
своим трудом заслужил признание и любовь вос-
питанников и их родителей, - о Любови Михай-
ловне Петаевой, у которой сегодня юбилей.

Более 35 лет назад она пришла на работу в 
детский сад. С тех пор он стал её вторым домом 
и неизменным местом работы. Её занятия очень 
нравятся детям: мастерски отточенные общераз-
вивающие упражнения, нестандартное оборудо-
вание, креативный сюжет - именно так организо-
вывает их воспитатель. И эта работа приносит 
весьма ощутимые результаты – её воспитанники 
редко болеют, отличаются выносливостью, жиз-
нерадостностью, активностью.

Ребятня Любови Михайловны очень сплочён-
ная, а этого, поверьте, непросто добиться, когда 
все они из разных по социальному положению, 
по подходу к воспитанию, по вероисповеданию и 
другим меркам семей. Но её дети умеют дружить, 
обожают совместные походы за пределы детского 
сада, экскурсии в художественную школу, музей, 

пожарную часть… Все эти моменты запечатлены 
на фото. Вместе они с огромным удовольствием, 
как в семье, рассматривают их спустя время.

Как говорится в её трудовой биографии, «Лю-
бовь Михайловна работает в соответствии с со-
временными требованиями, владеет формами 
и методами активного обучения, использует на 
занятиях групповую и индивидуальную работу с 
воспитанниками». За этими казёнными фразами 
официального документа - целая жизнь, наработ-
ка мастерства, опыт, любовь к детям, желание не-
сти им знания, стремление научить и помочь им.

Любовь Михайловна всегда проводит очень ин-
тересные праздничные мероприятия. Причём, 
не только в детском саду. Её воспитанники уча-
ствуют в городских конкурсах. Самый запоминаю-
щийся и трогательный из последних - фестиваль 
творчества «Победная Весна», где наши дошко-
лята выступили в номинации «Инсценированная 
военная песня» и с гордостью, эмоционально ис-
полнили композицию «У обелиска».

Этот юбилей Любови Михайловны совпал с вы-
пуском детей в школу. Она прошла с ними путь 
от слёзок при расставании с мамой до опреде-
лённого багажа знаний будущего серьёзного 
первоклассника. И сколько за её плечами таких 
выпусков…

(Продолжение на 4 стр.)
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Владимир Владимиров: 
Губернатор Ставрополья Владимир Владимиров 26 мая выступил с ежегодным 
посланием о социально-экономическом и общественно-политическом положении 
в регионе на заседании Думы края.
В числе участников – депутаты краевой и федеральной Дум, руководители 
территориальных управлений федеральных ведомств, члены правительства 
региона, руководители краевых министерств и ведомств, главы муниципальных 
образований, представители общественных объединений, бизнеса, СМИ.
Послание было посвящено итогам работы краевого правительства за 2021 год, 
а также отразило ключевые цели развития Ставрополья.

Фото пресс-службы губернатора СК

Экономика 
прошла испытание

Подводя итоги работы за прош-
лый год губернатор Владимир 
Владимиров отметил, что эконо-
мика Ставрополья успешно про-
шла испытание пандемией.

– Два года мы находились в 
условиях пандемии. Благодаря 
помощи и поддержке Президен-
та России, федерального Пра-
вительства нам удалось высто-
ять и даже обеспечить развитие 
экономики, – подчеркнул губер-
натор.

По словам Владимира Влади-
мирова, в настоящее время ко-
ронавирус практически ушёл из 
повестки. Во многом это ста-
ло возможным благодаря рабо-
те краевой системы здравоохра-
нения. 

Так, в прошлом году были 
построены и реконструирова-
ны 17 медучреждений, ещё 
104 объекта отремонтирова-
ны. Кроме того, были приобре-
тены десять единиц сложного 
мед оборудования, 162 машины 
скорой помощи.

– За время пандемии нам уда-
лось полностью мобилизовать 
краевую медицину. На пике за-
болеваемости мы разворачи-
вали пять тысяч медицинских 
коек. Провели успешную кампа-
нию по вакцинации. Создана но-
вая система поддержки медра-

ботников – выплаты составили 
уже около четырёх миллиардов 
рублей. Сегодня мы с уверенно-
стью можем говорить о том, что 
на Ставрополье экономический 
кризис, вызванный пандемией, 
преодолён. В 2021 году мы прак-
тически по всем основным пока-
зателям превысили достижения 
лучшего для нашей экономики 
2019 года, – отметил глава ре-
гиона.

Также Владимир Владимиров 
рассказал о ситуации с лекар-
ственными препаратами, кото-
рые пока не могут быть замене-
ны выпускающимися в России 
или в дружественных странах. 
Сегодня перед минздравом 
края стоит задача сформиро-
вать годовой запас таких меди-
каментов.

– В первую очередь – задача 
обеспечить лекарствами детей. 
На льготные препараты для них 
в этом году на Ставрополье вы-
деляется около 550 миллионов 
рублей. Мы также провели ра-
боту с производителями, трей-
дерами, крупными оптовиками 
по доставке лекарств в Ставро-
польский край для пополнения 
запасов аптечных организаций. 
Их достаточно для обеспечения 
текущей потребности, – отметил 
глава региона.

Владимир Владимиров под-
черкнул, что в крае сохраняется 
поддержка программ льготного 

лекарственного обеспечения – с 
начала 2022 года медикаменты 
получили порядка 45 тысяч па-
циентов. На эти цели было на-
правлено более 250 миллионов 
рублей.

Также прозвучало, что вало-
вой региональный продукт в 
2021 году вырос до 885 милли-
ардов рублей, по сравнению с 
2019 годом.  Инвестиции уве-
личились и превысили 254 мил-
лиарда рублей. Производство 
сельхозпродукции составило 
более 270 миллиардов рублей, 
что на треть превышает показа-
тели 2019 года. На 40% выросли 
объёмы продукции обрабатыва-
ющих производств до 415 мил-
лиардов рублей. Выросли и до-
ходы регионального бюджета.

Губернатор отметил, что по-
ложительная динамика по боль-
шинству направлений сохраня-
ется и в первом квартале этого 
года.

Помощь бизнесу 
и импортозамещение

Реализация региональной эко-
номической политики в условиях 
западных санкций стала одним 
из ключевых тезисов ежегодно-
го послания губернатора Влади-
мира Владимирова.

Как отметил глава края, в пери-
од санкционного давления цен-

тром принятия стратегических и 
оперативных решений стал соз-
данный в регионе координаци-
онный совет по обеспечению 
экономической стабильности. 
Среди главных направлений его 
деятельности - выработка пер-
воочередных мер помощи биз-
несу.

Как прозвучало, в текущем 
году на поддержку малого и 
среднего предприниматель-
ства в крае из всех источников 
будет направлено 350 миллио-
нов рублей.

Эти средства будут получены 
предпринимателями в качестве 
субсидий, гарантийной поддерж-
ки, имущественной и других ви-
дов помощи. В том числе частич-
ная компенсация затрат бизнеса 
на модернизацию производств 
составит порядка 140 миллио-
нов рублей.

В виде льготных кредитов на 
пополнение оборотных средств 
предприниматели уже получили 
936 миллионов рублей.

В пять раз - до 2,5 млрд руб-
лей - увеличен размер регио-
нального резервного фонда, 
поз воляющего гибко реагиро-
вать на изменения экономиче-
ской ситуации.

Принятые меры позволили со-
хранить устойчивый темп рабо-
ты предприятий и высокую тру-
довую занятость в коллективах.

Как отметил губернатор, у 

края есть конкурентные эконо-
мические преимущества, кото-
рые поз воляют ему сохранять 
позитивную динамику развития.

– Аграрный сектор, промыш-
ленность, туризм, инфраструк-
тура – это те «площадки», где 
мы не пытаемся «вдогонку» реа-
гировать и адаптироваться к по-
стоянно меняющимся условиям. 
Здесь мы сами формируем эко-
номическую реальность через 
укрепление собственной про-
изводственной базы и каналов 
сбыта, – подчеркнул Владимир 
Владимиров.

Губернатор отдельно затронул 
тему промышленного импорто-
замещения на Ставрополье.

Глава края отметил принципи-
альную необходимость органи-
зации производства тех важных 
механизмов и компонентов, ло-
кализация которых возможна на 
территории Ставрополья.

Так, одно из предприятий, где 
производят радиаторы, выпу-
скает продукцию, являющую-
ся альтернативой зарубежным 
аналогам, и уже в следующем 
году планирует удвоить её от-
грузку.

Также в Ессентуках сейчас 
заканчивается строительство 
первого в крае завода по про-
изводству компьютерного обору-
дования, который откроет новые 
перспективы развития отече-
ственной радиоэлектроники. По 
плану запуск этим летом. Расши-
ряют географию сбыта произво-
дители упаковочного, фасовоч-
ного, пищевого оборудования.

АПК и инвестиции

В ежегодном послании губер-
натор Владимир Владимиров 
как особый приоритет отметил 
задачи развития сельского хо-
зяйства Ставрополья в новых 
экономических реалиях.

– Очевидно, что фраза «про-
довольствие – это новая нефть» 
уже совсем скоро окончательно 
перестанет быть фигурой речи, 
а станет точной характеристикой 
экономических реалий. Экспер-
ты говорят о возможном миро-
вом дефиците продовольствия. 
В таких условиях у тех, кто про-
изводит продукты питания, бу-
дет мощнейшее конкурентное 
преимущество. И Ставрополье 
как раз является одним из ре-
гионов, которые могут и долж-
ны обеспечить нашей стране 
это преимущество, – подчерк-
нул глава региона.

Одним из первых шагов для 
повышения конкурентоспособ-
ности сельского хозяйства в ре-
гионе станет разработка краевой 
программы по развитию семено-
водства на ближайшие пять лет. 
Организовать эту работу Влади-
мир Владимиров поручил крае-
вому минсельхозу. Программа 
должна быть рассчитана на са-
мообеспечение и помощь в этом 
вопросе другим регионам.

Даны также поручения по раз-
витию племенной базы крупно-
го рогатого скота, а также в сфе-
ре овцеводства, козоводства. 
По оценке Владимира Владими-
рова, выполнение этих задач бу-
дет способствовать расширению 
экспортного потенциала Ставро-
полья в проекции на Закавказье, 
Азию, Ближний Восток.

Губернатор Ставрополья во время оглашения ежегодного послания



ся при формировании проекта 
краевого бюджета на новый пе-
риод.

Губернатор также нацелил 
глав муниципалитетов активнее 
использовать в своей повсед-
невной работе все доступные 
форматы общения с земляками 
– это в том числе прямые линии, 
социальные сети, подключаться 
к этой работе лично.

– Диалог с людьми должен 
вес тись постоянно и открыто. 
Лично читайте, что пишут люди. 
Отвечайте на каждое обраще-
ние за помощью, – подчеркнул 
Владимир Владимиров.

Образование – 
в приоритете

До конца года на Ставрополье 
должно быть завершено строи-
тельство 7 школ по нацпроекту 
«Образование». Ещё 24 школы 
в 2022-2023 годах пройдут мо-
дернизацию в рамках соглаше-
ния с федеральным Министер-
ством просвещения.

В рамках нацпроекта «Де-
мография» идёт возведение 
11 детсадов на 1255 мест. Так-
же прозвучало, что в следую-
щем году на Ставрополье бу-
дет создан региональный центр 
для одарённых детей по анало-
гии с центром «Сириус». А дея-
тельность технопарков «Кван-
ториум» позволит 13 тысячам 
школьников заниматься техни-
ческим творчеством на новей-
шем оборудовании.

Владимир Владимиров обра-
тил внимание и на дополнитель-
ные возможности для поощре-
ния педагогов. Минобразованию 
региона поручено подготовить 
предложения по поддержке мо-
лодых исследователей и учите-
лей, занимающихся историей 
родного Ставрополья.

– Сейчас в нашей стране раз-
вивается новая система воспи-
тания детей – история с пер-
вого класса, поднятие флага 
и исполнение Гимна России в 
школах. Важно знать и историю 
своей малой родины. И здесь 
необходимо помнить, что мы 
хотим найти подход к нашим са-
мым маленьким землякам. Де-
лать это надо неформально и с 
душой. Искать интересную для 
малышей подачу материала — 
например, в игровом формате. 
Краеведение в школе должно 
быть занимательным, поощря-
ющим интерес и творческую 
мысль, – подчеркнул Владимир 
Владимиров.

Особое внимание в ре-
гионе уделяется военно-
патриотическому воспитанию. 
Дома юнармии и центры воен-
но-патриотического воспитания 
должны появиться в этом году 
во всех территориях края. А в 
2023-м будут открыты пять мо-
лодёжных центров «Авангард» – 
в Ставрополе, Невинномысске, 
Пятигорске, Ессентуках и Кисло-
водске.
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«Санкционное давление как точка роста»
Как прозвучало, в рамках уже 

действующих программ на этот 
год на поддержку краевого АПК 
направляется 4,5 миллиарда 
рублей из федеральных и кра-
евых источников. В том числе 
около двух миллиардов рублей 
адресованы развитию элитно-
го семеноводства, племенного 
животноводства, виноградар-
ства, садоводства, выращива-
ния ягод.

Продолжается работа с инве-
сторами. По итогам этого года 
в крае должны быть реализо-
вано шесть крупных инвестпро-
ектов в сельском хозяйстве на 
один миллиард рублей. Это но-
вые плодохранилища, завод по 
производству сухих овощей и 
фруктов и молочный комплекс. 
Планируется также реализо-
вать 24 инвестпроекта в сфере 
переработки сельхозпродукции 
почти на девять миллиардов 
рублей.

Губернатор нацелил глав му-
ниципалитетов на активное уча-
стие по привлечению новых ини-
циатив.

– Считаю, что аграрным окру-
гам нашего края стоит взять для 
себя на контроль отдельный по-
казатель – долю сельхозпродук-
ции, которая перерабатывает-
ся у них на территории. Каждый 
должен составить план по его 
увеличению с перспективой на 
ближайшие десять лет. Он дол-
жен разрабатываться вместе с 
бизнесом, пройти экспертизу в 
министерстве сельского хозяй-
ства и стать обязательным для 
исполнения документом, – резю-
мировал глава Ставрополья.

Владимир Владимиров так-
же отметил, что земельные ре-
сурсы помогают привлекать ин-
вестиции на Ставрополье. По 
его словам, в прошлом году был 
создан «Земельный фонд края», 
который включает в себя более 
одного миллиона гектаров.

Благодаря ему были выделе-
ны без торгов участки для шести 
крупных инвестпроектов на об-
щую сумму 1,5 миллиарда руб-
лей. При этом 730 мил лионов 
рублей доходов от аренды зе-
мельных участков направлены 
в муниципальные образова-
ния. Как прозвучало, в теку-
щем году стоит задача уве-
личения доходов от аренды 
минимум на 10%.

– При перезаключении дого-
воров с арендаторами земель-
ных участков приоритет нужно 
отдавать тем, кто готов повы-
шать инвестиционную ёмкость 
проектов, вкладывать в землю, 
– подчеркнул Владимир Влади-
миров. Также губернатор пред-
ложил сделать доступным по-
лучение услуг «Земельного 
фонда» через многофункцио-
нальные центры.

Соцподдержка 
населения

Губернатор Владимир Вла-
димиров отметил ряд мер, ко-
торые призваны поддержать 
жителей края в сегодняшних 
условиях. В том числе более 
одного миллиарда рублей в 
крае направлено на повыше-
ние заработной платы работ-
никам бюджетной сферы.

Продолжается оказание мер 
социальной поддержки с фи-
нансированием из регионально-
го бюджета. По итогам прошлого 

года ими воспользовались бо-
лее 1,1 млн человек. Предостав-
лены 88 видов различной по-
мощи на общую сумму 32 млрд 
рублей. Из них больше полови-
ны были адресованы семьям с 
детьми.

В числе наиболее востребо-
ванных мер – компенсация ком-
мунальных расходов и взносов 
на капремонт, субсидии на ком-
мунальные услуги. В прошлом 
году ими воспользовались почти 
237 тысяч человек.

– В этом году охват краевыми 
мерами соцподдержки должен 
быть не меньше, – нацелил Вла-
димир Владимиров.

Как отметил глава края, на 
1 апреля 2022 года меры соц-
поддержки по оплате услуг 
ЖКХ предоставлены более 
чем 220 тысячам человек. 
Всего в краевом бюджете в те-
кущем году на эти цели пред-
усмотрено 3,5 млрд рублей.

– Там, где законодательство 
даёт нам самим возможность 
принимать решения – уровень 
платежей расти не будет. По-
ручаю сохранить в этом году 
неизменными размеры взно-
сов на капитальный ремонт 
и платежей на вывоз мусора. 
МинЖКХ, тарифная комиссия 
должны проработать этот во-
прос и рассмотреть возможно-
сти для продления моратория 
на 2023 год, – сказал губерна-
тор.

Глава Ставрополья также по-
ручил увеличить размер регио-
нальной выплаты детям войны 
до 10 тысяч рублей. Как про-
звучало, соответствующий за-
конопроект будет подготовлен 
министерством финансов края. 
Увеличенная выплата начнёт 
действовать в 2023 году.

Напомним, что в 2019-м раз-
мер региональной выплаты де-
тям войны составлял пять тысяч 
рублей, с 2022 года она была 
проиндексирована до семи ты-
сяч рублей.

Также одной из тем ежегодно-
го послания губернатора Став-
рополья стала реализация ме-
ханизма социального контракта. 
Данная мера поддержки дей-
ствует с 2014 года и за это вре-
мя показала высокую востребо-
ванность у населения. В этом 
году планируется заключить по-
рядка 4,3 тысячи контрактов, бо-
лее 2,1 тысячи человек уже ста-
ли получателями соцподдержки. 
На эти цели предусмотрено по-
рядка 600 миллионов рублей.

Владимир Владимиров акцен-
тировал внимание на том, что 
необходимо расширить направ-
ления деятельности, которые 
можно поддерживать с помо-
щью соцконтрактов.

– Если потребуется – вне-
сём для этого изменения в ре-
гиональную нормативную базу 
и подготовим законодатель-
ную инициативу на федераль-
ный уровень, – отметил губер-
натор.

Глава региона также напом-
нил о ещё одной форме соцпод-
держки ставропольцев – про-
грамме «Молодая семья». В 
2022 году на её реализацию вы-
делено порядка одного милли-
арда рублей. Благодаря мере 
поддержки помощь в приобре-
тении собственного жилья смо-
гут получить около 1,5 тысячи 
семей.

Владимир Владимиров по-
ручил краевому министерству 

строительства и архитектуры 
предусмотреть финансирование 
программы на ближайшие три 
года в сегодняшнем объёме.

Развитие курортов

Обращаясь к присутствую-
щим, глава региона отметил, что 
сегодня «окно возможностей» 
для курортной сферы региона 
открывается шире, чем для дру-
гих отраслей. Это связано с тем, 
что спрос на внутренний туризм 
растёт, и в ближайшие годы эта 
тенденция будет только усили-
ваться.

– Сегодняшняя ситуация в 
российской туристской отрас-
ли – это наш «момент истины». 
И им надо грамотно восполь-
зоваться. Развитие КМВ – это 
не только рост мощностей раз-
мещения и создания новых ку-
рортных зон. Мы поставим во 
главу угла концепцию разви-
тия нашей курортной агло-
мерации как всероссийского 
культурного и оздоровитель-
ного центра. Как территорию 
событийного туризма, прове-
дения статусных общественно-
политических мероприятий, 
конкурсов, спортивных сорев-
нований, фестивалей и вы-
ставок искусств, - подчеркнул 
Владимир Владимиров.

Губернатор поручил краево-
му министерству туризма также 
разработать комплексную си-
стему лояльности для отдыха-
ющих на КМВ. По словам главы 
региона, она должна включать 
в себя единую систему скидок, 
преференций и поощрений для 
туристов.

Кроме того, Владимир Вла-
димиров отметил важность ди-
версификации туристическо-
го потока путём привлечения 
на отдых на Кавминводы рос-
сийской молодёжи. Для этого 
на Ставрополье будет разрабо-
тан молодёжный проект «Моя 
огромная страна». Он позво-
лит каждому российскому сту-
денту во время учёбы посетить 
курорты КМВ через льготирова-
ние поездок или использование 
механизма кешбэка.

Работа с наказами 
избирателей

Владимир Владимиров поднял 
и тему работы с наказами став-
ропольцев, данных кандидатам 
от различных партий в ходе вы-
борной кампании 2021 года.

По инициативе главы края 
были проведены консульта-
ции с участниками избиратель-
ной кампании – наказы став-
ропольцев были обобщены и 
стали частью программы раз-
вития края.

Сформирован план по реа-
лизации наказов, он состоит из 
513 пунктов. Губернатор подчер-
кнул, что 93 из них уже учтены в 
бюджете Ставропольского края 
на 2022 год, на их реализацию 
предусмотрено более семи мил-
лиардов рублей. В том числе три 
миллиарда привлечено из феде-
рального бюджета.

Глава региона отметил, что 
работа по реализации осталь-
ных, требующих более глубокой 
проработки пунктов, продолжит-
ся в последующие годы. Потреб-
ности по финансированию их 
выполнения должны учитывать-

Меры поддержки 
военнослужащим

Участникам спецоперации на 
Украине и их семьям предоста-
вят дополнительные меры соци-
альной поддержки на краевом 
уровне. Они будут также распро-
страняться на ветеранов других 
боевых действий.

Ряд инициатив по социаль-
ной поддержке военнослужащих 
предложил губернатор Ставро-
полья Владимир Владимиров в 
ходе оглашения ежегодного по-
слания краевой Думе.

– Мы установим ежегодную 
выплату на школьную форму 
обучающимся в общеобразова-
тельных организациях детям по-
гибших ветеранов боевых дей-
ствий, предлагаю для начала 
взять уровень 10 тысяч рублей. 
Надо быть готовыми прове-
сти первые выплаты уже в этом 
году, – сказал Владимиров.

Губернатор также предложил 
распространить льготу по допла-
те к пенсии военнослужащим-
срочникам и контрактникам, 
ставшими инвалидами при ис-
полнении воинских обязанно-
стей. Проект поручено разрабо-
тать краевому минтруда.

Отметим, что ранее по иници-
ативе губернатора принят крае-
вой закон, предусматривающий 
социальные гарантии военно-
служащим, принимавшим уча-
стие в специальной военной 
операции, а также членам их 
семей.

Военнослужащим, получив-
шим лёгкие и тяжёлые ра-
нения, из краевой казны вы-
плачивается от 500 тысяч до 
одного миллиона рублей. По 
миллиону – получившим бо-
евые награды. По три милли-
она рублей – семьям павших 
смертью храбрых или пропав-
ших без вести бойцов.

Также прозвучало, что Став-
рополье планирует укреплять 
сотрудничество с Донецкой и 
Луганской народными респу-
бликами. Он отметил, что у края 
уже выстроено взаимодействие 
с ними Донбасса в разных сфе-
рах. Глава края подчеркнул, что 
оно должно получить развитие.

– И по гуманитарной, и по эко-
номической линии мы будем 
наши связи укреплять и расши-
рять. Общественным органи-
зациям и бизнесу нужно в этом 
всемерно помогать. Уверен, 
что накопленный нами опыт 
выстраи вания системы местно-
го самоуправления также будет 
востребован, – сказал Влади-
мир Владимиров.

По поручению губернатора до 
15 июня в крае будет подготов-
лен сводный межведомствен-
ный план сотрудничества и 
шефской помощи территориям 
дружественных республик Дон-
басса.

Подводя итоги своего высту-
пления, губернатор подчеркнул, 
что поставленные экономиче-
ские задачи будут выполнены и 
Ставропольский край добьётся 
новых успехов.

– Но для этого важно един-
ство. Сегодня мы должны спло-
титься вокруг нашего президен-
та, его курса и решений. Сообща 
работать на благо нашего края и 
страны, – резюмировал Влади-
мир Владимиров.

По материалам пресс-службы губернатора СК
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ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. 
Песок, щебень, отсев, ПГС, це-
мент. Доставка кирпича. Вывоз 
мусора. Тел. 8-919-746-50-53, 

8-961-481-14-18 (Алексей)
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Сельхозпредприятию 
Будённовского района 

на период уборки 
ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ 

с собственным 
транспортным средством 
(КамАЗы-сельхозники без 
прицепов) для перевозки 

зерновых 
из-под комбайнов 

на зерноток, среднее 
расстояние - 10 км.

Обр.: с.Стародубское, 
ул.Шевченко, 13,

тел. 8-962-450-47-77, 
8(86559)64-0-02 38

4-
2

ИЗГОТОВИМ 
АНГАРЫ, НАВЕСЫ 
для хранения зерна 

и других целей.
Тел.: 8-929-801-20-21, 

8-961-269-93-63
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ООО «Ульяновец» по адресу: Георгиевский район, 
пос.Новоульяновский и обособленному подразделению 

по адресу: Георгиевский район, с.Новозаведенное 
ТРЕБУЮТСЯ: комбайнёры, трактористы, 

водители на КамАЗ.
Тел. 8-879-51-35-463, 8-879-51-31-392
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1 июня преимуществен-
но облачно, ветер восточный 
2-5 м/с. Температура возду-
ха ночью +18º…+19º, днём 
+35º…36º. Атмосферное 
давление ниже нормы.

2 июня частично облачно, 
ветер восточный 3-6 м/с. Темпе-
ратура ночью +18º…+19º, днём 
+35º…+36º. Атмосферное дав-
ление не изменится.

3 июня преимущественно 
облачно, ветер переменных на-
правлений, днём юго-восточный 
3-4 м/с. Температура ночью 
+17º…+18º, днём +34º…+35º. 
Атмосферное давление оста-
нется прежним.

По информации сайта 
world-wearther.ru

1 - Акакий, Александр, Ан-
тон, Валентин, Василий, Вик-
тор, Григорий, Дмитрий, Иван, 
Игнат, Максим, Матвей, Митро-
фан, Михаил, Николай, Павел, 
Сергей, Ян, Анастасия.

2 - Александр, Алексей, Иван, 
Иосиф, Никита, Тимофей, Ян, 
Сюзанна.

3 - Андрей, Елисей, Кирилл, 
Константин, Михаил, Теодор, 
Фёдор, Ярослав, Алёна, Елена, 
Илона.

Вознесение Иисуса Христа на небо – одно из главных событий 
Священной истории. После Вознесения видимое земное присут-
ствие Христа уступает место его невидимому пребыванию в церк-
ви. В церковной традиции Вознесению Господню посвящён отдель-
ный праздник на 40-й день после Пасхи.

Согласно повествованиям Нового Завета, после своего воскре-
сения из мертвых Спаситель неоднократно являлся ученикам, удо-
стоверяя их в истинности своего телесного Воскресения, укрепляя 
в них веру. Перед Вознесением Иисус Христос вывел учеников из 
города в Вифанию, на гору Елеон, и, подняв свои руки, подал им 
благословение, а затем стал отдаляться от них и возноситься на 
небо. В Деяниях святых апостолов описано, что, начав возносить-
ся, Христос был сокрыт облаком, и тогда явились «два мужа в бе-
лой одежде», которые возвестили его второе пришествие. Ученики 
же поклонились ему и с радостью вернулись в Иерусалим, где че-
рез несколько дней на них сошёл Святой Дух.

Для христиан праздник Вознесения имеет огромное значение, 
ибо по слову самого Христа, он пошёл приготовить место всем ис-
тинным последователям его. Своим Вознесением на небо Господь 
с очевидностью засвидетельствовал, что он воистину Сын Божий и 
истинный Бог. Ведь возносился он на небо сам, своей собственной 
силой, показав при этом своё божественное величие.

Поздравляем всех с праздником Вознесения Господня! Вознесём 
наши устремления, умы, чувства, добрые дела и молитвы Богу о 
наших благословенной земле и людях. Пусть в эти радостные дни 
всех нас благословит Христос, восходящий на небеса.

Д.Леонов, священник храма Петра и Павла г.Зеленокумска

(Продолжение. Начало на 1 стр.)
- Любовь Михайловна - жизнерадостная, позитивная, приветли-

вая, любит детей, и они отвечают ей взаимностью. Ребята идут в 
детский сад с желанием, с удовольствием участвуют во всех куль-
турных, спортивных и развлекательных мероприятиях, - рассказы-
вает родительница Н.А.Черныш.

- Она умеет найти подход к каждому ребёнку с самыми разными 
способностями, может заинтересовать, обнаружить тот или иной 
талант, учит дружить, воспитывает уважение к ближнему, привива-
ет любовь к Родине. С ней легко и нам, родителям. Любови Михай-
ловне удалось объединить вокруг себя и детей, и их пап-мам, даже 
бабушек, создать в группе атмосферу взаимопонимания, доверия 
и поддержки. Мы искренне рады, что именно в нашем детском саду 
трудятся прекрасные воспитатели и наша уважаемая Любовь Ми-
хайловна Петаева, - отмечает мамочка выпускника детского сада 
Л.Ф.Калиниченко.

Родители благодарны ей за воспитание детей, за тепло и ласку, 
понимание и любовь, за терпение и уважение к каждому ребён-
ку. Великодушие её большого сердца позволяет без преувеличения 
назвать этого воспитателя второй мамой воспитанников.

За многолетний добросовестный труд она получала грамоты до-
школьного учреждения, управления образования, а недавно была 
награждена благодарственным письмом депутата Государствен-
ной Думы Елены Бондаренко.

Она нашла своё призвание, и с каждым годом совершенствовала 
свой дар – умение работать с детьми. Сегодня щедро делится опы-
том с молодыми воспитателями. Мы гордимся, что в нашем учреж-
дении есть такой педагог, друг и наставник.

Коллектив детского сада «Чебурашка», 
родители группы «Незабудки»

Как на улице на Новой
Стройка бурная кипит:
Кирпичи, окошки, двери…
Планировка удивит.

Городской родитель рад,
Ведь здесь строят детский сад!
И однажды летом двери отворил,
Детвору к себе впустил.

Рады были дети и родители.
На работу, мамы, выйти не хотите ли?
Здесь площадки современные:
Горки, домики и качели отменные.
А ещё бассейн в саду
Зовёт купаться детвору.

Педагоги в садик шли
Молодые, смелые.
Ну, а в возрасте кто были -
С опытом, умелые:

То совет к занятью дать,
Праздник подготовить,
Молодым что подсказать,
Детишек успокоить.

Вот 7 лет с тех пор прошло, много изменилось,
Что-то в забытье ушло, а что-то сохранилось...
Век 21 вперёд летит и садик наш с ним в паре.
НОК прошли все вмести мы – лицом в грязь не упали.

Чтоб здоровыми и сильными дети подрастали,
Физической культуре зелёный свет мы дали.
Ещё хотим к искусству интерес развить -
Их учим рисовать, выдумывать, лепить.

В саду по интересам кружки мы создаём.
Мы лепим, пляшем, трудимся, природу познаём.
Талантов педагогов у нас не перечесть,
И главное - желание с детьми работать есть.

На «Воспитатель года» мы тоже постарались
Наш педагог и садик в призёрах оказались!
Мы с техникой, наукой в одну шагаем ногу,
А интернет для нас открыл свою дорогу.

Сайт детского сада создали в срок,
Оказался успешным и этот урок.
Поделимся новым и фото покажем
О всей жизни ДОУ на сайте расскажем.

Выходит, детский сад наш почти что идеальный...
Стать вместе с нами радугой - ваш шанс вполне реальный!

С.Дорожко, воспитатель детского сад №5 «Радуга»
Фото предоставлено детским садом «Радуга»

История в стихах
1 июня будет 7 лет, как распахнул свои двери наш 
детский сад «Радуга», поэтому хочется рассказать 
о жизни нашего учреждения в стихах: Âîçíåñåíèå Ãîñïîäíå

  Расскажу о человеке

Путь от слёзок 
до багажа знаний

1 июня ожидается слабая 
магнитная буря в 3 балла из 10.

Вторая в 2-3 балла начнётся 
7 июня.

Третья в 5-6 баллов будет уже 
достаточно сильной и продлит-
ся 9, 10 и 11 июня.

Следующая магнитная 
буря в 3-4 балла пройдёт 18 
и 19 июня. Пятая ожидает рос-
сиян в период с 25 по 27 июня. 
Её сила не превысит 2 балла, 
поэтому она сможет оказать 
влияние только на особо чув-
ствительных людей.

Заключительная в 4 балла 
пройдёт 28 июня.

По информации сайта 
news.rambler.ru

НЕБАГОПРИЯТНЫЕ 
ДНИ В ИЮНЕ


